
第３回学校運営協議会報告 

  令和６年９月１２日（木） 

議事進行 会長 高橋 将志 

記録 副校長 高木 佑輔 

１ 開会あいさつ（内海 美穂 校長）  

・学校は２学期が始まりました。子供たちも、はりきって学校に来ています。今年は、音楽会が

ありますが、よろしくお願いいたします。 

 

２ 議事（司会進行 高橋会長） 【協議の内容】 「２学期以降の教育活動について」 

（１） 畑・犬走花壇の共同管理について 

・学校と地域と両方で学校花壇を管理していく。２年生のトマトの鉢植えでは、土留め板を地域

の人で設置した。また、１年生の朝顔のはちが花壇に入っている。 

・ひまわりもだいぶ咲いた。ひまわりの種の収集、種まき、朝顔のリース作りのための用意を進

めていく。お芋ほり等のイベントは、１１月１３日に行う予定。１年生の先生と相談して進め

ていく。 

・栽培委員の子供たちが、「虫取り」「ビオトープの見学会」等を行うことを考えている。 

 

（２） キャリア教育について 

・現役保護者へ呼びかけ、公募で講師を務めていただける方を募集する。 

・募集要項は、会長が作成する。（１０月１５日で応募を締め切る）１０月末までに、運営協議

会委員でセレクションを行う。 

・２月１２日（水）の学校公開で行う。 

（９時から体育館でスタートし、公開を２時間目とする。） 

・形式は、４５分間でローテーションして行う。８つぐらいのブースを作って、お話形式でやる

と話をする人が準備をする必要がなくなる。講義形式なら、全員でお話を聞く。 

・お給料的なことではなくて、仕事の内容でお話をいただく。子供の質問でＮＧなものも常識的

な範囲で指導しておく。 

 

（３） 今後の学校運営協議会について 

 ・第六中学校のコーディネータの方に、委員に入っていただいてはどうか。支障がなければ小中

兼任していただくことを推奨している。 

 

３ 今後の予定 

第４回学校運営協議会 １１月８日（金） １５時から   キャリア教育の内容について 

 第５回学校運営協議会 １２月１９日（木）１４時３０分から 


